

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 24. Januar 2017

Solothurn: Kollision nach missachtetem Rotlicht

Beim Hauptbahnhof Solothurn ist am Montagnachmittag eine Autolenkerin bei Rot über eine Ampel gefahren und mit einem anderen Auto kollidiert. Verletzt wurde niemand.

Am Montagnachmittag, 23. Januar 2017, fuhr eine Autolenkerin gegen 15.45 Uhr auf der Luzernstrasse in Solothurn in Richtung Zuchwil. Bei einer Ampel beim Bahnhofsvorplatz missachtete sie dabei das Rotlicht und kollidierte in der Folge frontal-seitlich mit einem Personenwagen, der vom Parkplatz kommend in die Luzernstrasse einbog. Bei dem Verkehrsunfall wurde niemand verletzt. Die beiden total beschädigten Fahrzeuge wurden abgeschleppt.



Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)